

ABSTRAK

MUKHAMAD ISMAIL NIM : MP-17076 Judul: “ Manajemen Kepemimpinan Strategis dan Religiusitas Kepala Madrasah dalam Mencapai Prestasi Internasional (studi kasus di MA Abadiyah Gabus Pati)”. Program Pasca Sarjana Magister Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus Tahun 2020.

Penelitian tentang efektifitas sekolah dan perbaikan sekolah di beberapa negara menunjukkan bahwa kepemimpinan dan manajemen merupakan salah satu variabel terpenting untuk membedakan antara sekolah yang berhasil dan tidak. Seorang pemimpin dimungkinkan untuk mengadopsi suatu pendekatan strategis, yang mengintegrasikan beberapa aspek manajemen yang berbeda untuk mengatur dan mencapai tujuan-tujuan institusi pendidikannya. Elaborasi Manajemen, Kepemimpinan dan Religiusitas dapat menghasilkan prestasi internasional di MA Abadiyah Gabus Pati. Tesis ini ditulis dengan tujuan: 1) Untuk mengetahui pelaksanaan proses manajemen kepemimpinan strategis sehingga tercapai prestasi Internasional di MA Abadiyah, 2) Untuk mengetahui religiusitas kepala MA Abadiyah 3) Untuk mengetahui bentuk prestasi Internasional di MA Abadiyah, 4) Untuk mengetahui faktor-faktor pendukung dan penghambat dalam mencapai prestasi internasional di MA Abadiyah, 5) Untuk mengetahui keberhasilan MA Abadiyah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif analitis. Pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Metode analisis data dilakukan dengan reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. Adapun lokasi penelitiannya di MA Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pelaksanaan proses manajemen kepemimpinan strategis melalui elaborasi antara proses manajemen strategis dan kepemimpinan strategis untuk meningkatkan kualitas dan prestasi madrasah. Salah satu proses manajemen kepemimpinan strategis dilakukan dengan menggarap program yang menghasilkan prestasi internasional adalah kelas *boarding* bidang matematika. Untuk mencapai sebuah prestasi tersebut sebuah perencanaan matang dan jangka waktu yang cukup panjang. Religiusitas kepala madrasah memunculkan jiwa yang patuh dan mampu menggerakkan lingkungannya untuk mencapai keberhasilan dunia dan akhirat. Bentuk prestasi Internasional diperoleh dari beberapa even lomba olimpiade matematika tingkat internasional. Faktor pendukung dari semua elemen madrasah, kepala, guru, yayasan, komite dan siswa. Faktor penghambat adanya psimistis dan keterbatasan fasilitas dan biaya. Keberhasilan MA Abadiyah sangat dipengaruhi oleh kemampuan seorang kepala madrasah dalam mengelola dan memimpin madrasah yang didorong oleh religiusitasnya yang konsekuen dilakukan dalam menjalani tugas.

Kata kunci: *Manajemen Strategis, Kepemimpinan Strategis, Religiusitas, Kepala Madrasah, Prestasi Internasional*

ABSTRACT

MUKHAMAD ISMAIL NIM: MP-17076 Title: "Strategic Leadership Management and Principal Religiosity in Achieving International Achievements (case study at MA Abadiyah Gabus Pati)". Postgraduate Program in Master of Islamic Education, Kudus State Islamic Institute (IAIN) 2020.

Research on school effectiveness and school improvement in several countries shows that leadership and management are one of the most important variables for differentiating between successful and unsuccessful schools. It is possible for a leader to adopt a strategic approach, which integrates several different aspects of management to organize and achieve the goals of his educational institution. Management, leadership and religiosity can produce international achievements at MA Abadiyah Gabus Pati. This thesis is written with the aim of: 1) To determine the implementation of the strategic leadership management process so that international achievements are achieved at MA Abadiyah, 2) To find out the religiosity of the head of MA Abadiyah 3) To find out the form of international achievement at MA Abadiyah, 4) To find out the supporting factors and obstacles in achieving international achievements at MA Abadiyah, 5) To know the success of MA Abadiyah.

This study used a qualitative approach using descriptive analytical methods. Collecting data using interview, observation, and documentation methods. Methods of data analysis were performed by data reduction, data presentation, drawing conclusions and verification. The research location is at MA Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati.

The results showed that the implementation of the strategic leadership management process through the elaboration between the strategic management process and strategic leadership to improve the quality and achievement of madrasah. One of the strategic leadership management processes carried out by working on programs that produce international achievement is boarding classes in mathematics. To achieve such an achievement a careful planning and a long enough period of time. The religiosity of the madrasa principal raises an obedient spirit and is able to move the environment to achieve success in the world and the hereafter. The form of international achievement is obtained from several international mathematics olympiad competitions. Supporting factors from all elements of the madrasah, head, teachers, foundations, committees and students. Inhibiting factors are pessimistic and limited facilities and costs. The success of MA Abadiyah is strongly influenced by the ability of a madrasa principal in managing and leading the madrasah which is driven by his religiosity which is consequently carried out in carrying out his duties.

Keywords: *Strategic Management, Strategic Leadership, Religiosity, Principal of Madrasah, International Achievement.*

الملخص

محمد اسماعيل نيم: (17076) عنوان الرسالة : ادارة القيادة الاستراتيجية والتدين لرئيس المدرسة في تحقيق الانجاز الدولي (دراسة حالة في مدرسة العالية الابدائية قريوكالاغان كابوس باتي) برنامج الدراسات العالية ما جيستر التربية الاسلامية () قدوس عام (2020)

وتبين البحوث التي اجريت في عدة بلدان بشنن فعالية المدارس وتحسينها ان القيادة والادارة من اهم المتغيرات التي تميز بين التعليم الناجح وغير المدرسي يمكن ان يتبنى القائد نهجا استراتيجيا يدمج عدة جوانب مختلفة من الادارة لتنظيم وتحقيق اهداف مؤسساته التعليمية

يمكن وضع الادارة والقيادة والتدين انتاج الانجازات الدولية في مدرسة العالية الابدائية قريوكالاغان كابوس باتي وقد كتبت هذه الاطروحة بهدف : (1 معرفة تنفيذ عملية الادارة الاستراتيجية للقيادة حتى تتحقق الانجازات الدولية في مدرسة العالية الابدائية (2 معرفة التدين من رئيس (3 معرفة شكل الانجازات الدولية في مدرسة العالية الابدائية (4 معرفة العوامل الداعمة والمثبطة في تحقيق الانجازات الدولية في مدرسة العالية الابدائية (5 معرفة نجاح مدرسة العالية الابدائية

تستخدم هذه الدراسة المنهج النوعي باستخدام طرق تحليلية وصفية . جمع البيانات باستخدام طرق المقابلة والملاحظة والتوثيق. ويتم تنفيذ اساليب تحليل البيانات عن طريق الحد من البيانات, وعرض البيانات, واستخلاص الاستنتاجات والتحقق. موقع بحثه في مدرسة العالية الابدائية قريوكالاغان كابوس باتي

واظهرت النتائج ان تنفيذ عملية ادارة القيادة الاستراتيجية من خلال البلورة بين عملية الادارة الاستراتيجية والقيادة الاستراتيجية لتحسين جودة المدرسة وتحقيقها. يحقق انجازات دولية وهو صف الصعود في الرياضيات وتحقيق هذا الانجاز هو تخطيط ناضج وفترة طويلة في الزمن. ان التدين في راس المدرسة يؤدي الى روح مطيعة وقادر على تحريك بيئتها لتحقيق نجاح العالم والاخرة. يتم الحصول على الانجازات الدولية من عدة احداث دولية في مجال الرياضيات في المسابقات الاولمبية. العوامل الداعمة لجميع عناصر المدرسة والرؤساء والمعلمين وامؤسسات واللجان والطلاب. والقيود المفروضة على المرافق والتكاليف. عوامل مثبطة من فسيمستيس. بقوة بقدرة رئيس المدرسة في ادارة وقيادة . يتاثر نجاح مدرسة العالية الابدائية مدفوعة بالتدين الذي قام به في هذه المهمة.

الكلمات المفتاحية : الادارة الاستراتيجية, القيادة الاستراتيجية, التدين رئيس مدرسة, الانجاز الدولي